

La excelencia académica es tradición UACJ

Beatriz Maldonado Santos*

La Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ) recibió una vez más por parte de la Secretaría de Educación Pública, el refrendo por su compromiso de permanecer con el cien por ciento de calidad en sus programas educativos acreditados. El Rector de la UACJ, Javier Sánchez Carlos, recibió dicho reconocimiento de manos del Secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio Irazábal.

La ceremonia se realizó el 15 de diciembre de 2010, en el Patio de Trabajo de esa Secretaría, donde estuvieron presentes los rectores de 177 instituciones de educación superior. El maestro Lujambio Irazábal mencionó que en noviembre de 2004, se otorgó por vez primera este tipo de reconocimiento a trece instituciones. En esa ocasión la UACJ obtuvo el suyo.

Para la UACJ ha sido prioridad que el total de sus programas educativos se encuentren en el nivel 1 del padrón de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior, A. C. (CIEES) y/o acreditados por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior, A. C. (COPAES), así como otros organismos acreditadores.

La UACJ continúa en el cumplimiento de su misión al crear, transmitir, ampliar y difundir el conocimiento. Fortalece nuestra identidad cultural al formar profesionales competitivos, críticos y comprometidos con la sociedad, a través de programas académicos de calidad. De esta manera la UACJ refrenda una vez más, su compromiso de excelencia en sus programas educativos, lo cual es ya una tradición.

* Docente-investigadora de la UACJ.